



Ayuntamiento del Municipio de San Francisco de Macorís

13 jun 2023

Al: **Comité de Compras y Contrataciones**

Asunto: Justificaron uso proceso de exención

Después de un afectuoso saludo, por este medio me dirijo a ustedes para la justificación del uso del proceso de compras por exención, según lo establecido en la Ley 340-06 de Compras y Contrataciones, en la compra de los vuelos a China por la invitación del alcalde de Enping, se basa en los siguientes argumentos:

Rutas convenientes: La elección de la ruta Santiago- Nueva York-Turquía-Guangzhou, China, se puede justificar debido a la situación política existente entre China y otros países, así como la situación de guerra en Ucrania. Estas rutas podrían considerarse las más convenientes para garantizar la seguridad y evitar posibles conflictos o problemas diplomáticos.

Relación de hermandad: Existe un acuerdo de hermandad firmado entre el Ayuntamiento de San Francisco de Macorís y el Ayuntamiento de Enping. Este acuerdo establece un compromiso de colaboración y cooperación en diversos ámbitos, incluyendo el intercambio cultural, económico y turístico.

Estímulo a las MiPymes: La elección de dirigir el proceso de compras hacia empresas de Micro, Pequeñas y Medianas Empresas (MiPymes) tiene el propósito de incentivar y apoyar a este sector comercial. Al involucrar a las MiPymes en la provisión de los vuelos, se promueve la participación de actores locales nacionales y se fomenta el crecimiento económico de este sector emergente.

Cumplimiento legal: La Ley 340-06 de Compras y Contrataciones establece los procedimientos y condiciones para la adquisición de bienes y servicios por parte del Estado. Al utilizar el proceso de compras por exención, se busca garantizar la transparencia y la legalidad en el proceso de adquisición de los vuelos, asegurando el cumplimiento de la normativa vigente. La industria de la aviación es conocida por tener tarifas de vuelo que pueden fluctuar rápidamente debido a diversos factores, como la demanda, la disponibilidad de asientos y eventos inesperados. En el contexto actual, con la situación

política y las tensiones en diferentes regiones del mundo, incluida la guerra en Ucrania, es especialmente importante asegurar una adquisición oportuna de los vuelos.

En conclusión, el uso del proceso de compras por exención se justifica para garantizar la rapidez del proceso y aprovechar las mejores opciones de vuelos, dado que los precios pueden cambiar rápidamente en la industria de la aviación. Esta agilidad en la adquisición contribuye a una planificación eficiente y a asegurar costos razonables en la compra de los vuelos a China en respuesta a la invitación del alcalde de Enping.



Licdo. Siquio NG. de la Rosa
Alcalde Municipal

